

Perú elige a Francisco Sagasti como nuevo presidente transitorio



Sagasti, de 76 años, es ingeniero industrial. Foto: PL

La Habana, 16 nov (RHC) El destacado economista Francisco Sagasti fue elegido este lunes presidente transitorio de Perú, por una abrumadora mayoría de votos del pleno congresal y en reemplazo del renunciante Manuel Merino.

Sagasti asumirá el cargo mañana. Votaron por él, 97 legisladores y 26 en contra, principalmente de la bancada del derechista partido Fuerza Popular (FP) y de Unión por el Perú (UPP), mosaico de diversas tendencias.

La elección constituyó una salida a la crisis institucional generada por el rechazo masivo a Merino, por ser considerado carente de títulos académicos y beneficiario de una conspiración de la coalición de minorías conservadoras que controlan el Congreso.

Un factor decisivo para la elección de Sagasti fue el acuerdo previo de todas las bancadas, de que el reemplazante de Merino no sea ninguno de los legisladores que votaron Vizcarra, lo que dejó un reducido número de opciones.

Sagasti fue miembro del Parlamento Andino elegido por el Frente Amplio, pero en las elecciones congresales de enero pasado fue elegido por el Partido Morado (PM), conglomerado de tendencias que van del progresismo a la derecha, como congresista por Lima.

El nuevo mandatario, de 76 años, es ingeniero industrial, tiene una notable carrera como catedrático de universidades de Perú, Europa y Estados Unidos, y como funcionario y consultor internacional en temas económicos y sociales, así como en materia de ciencia y tecnología. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239855-peru-elige-a-francisco-sagasti-como-nuevo-presidente-transitorio>



Radio Habana Cuba